



Pièces	5 Pièces
Superficie	143 m²
Référence	022024-015
Prix	539 000 €

Grasse

Appartement à vendre (06130)

Co-Exclusivité - ref. 022024 015 - Bénéficiant d'une vue dégagée jusqu'à la baie de Cannes, ce ravissant appartement situé dans une belle bastide en pierre, est entièrement rénovée, tout en gardant son authenticité d'origine, par l'usage de matériaux de qualité et authentiques, avec ses poutres apparentes, son parquet massif. Offrant une surface habitable de 143 m² répartie sur deux niveaux, elle bénéficie d'un charmant jardinet fleuri de 33 m² (privatif), paré d'un superbe dallage en pierre de taille, qui abrite un salon extérieur en toute intimité. L'appartement, harmonieusement réparti sur ...

Co-exclusive - ref. 022024 015 - Benefiting from an unobstructed view all the way to the Bay of Cannes, this charming apartment located in a beautiful stone bastide has been completely renovated while maintaining its original authenticity through the use of quality and authentic materials, including exposed beams and solid wood flooring. Offering a living area of 143 m² spread over two levels, it features a delightful flowered garden of 33 m², adorned with superb cut stone paving, housing an outdoor lounge area in complete privacy. The apartment, harmoniously distributed over two floors, ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

